



## UN DOCUMENT IMPORTANT

SUR L' APOSTOLAT DE LA PRIÈRE



U commencement de l'année nouvelle, qui fait suite à notre année jubilaire, et où il s'agit pour nos dévoués Zélateurs et Zélatrices de récolter les fruits de grâce et de salut dont l'amour du divin Cœur vient de jeter si abondamment les semences, dans une multitude d'âmes chrétiennes, nous leur offrons, pour faciliter leur tâche, un extrait d'un document qui, nous semble-t-il, peut leur être de quelque secours.

Ce document, d'un caractère plus intime, émane d'un Supérieur majeur de la Compagnie de Jésus, en Amérique. Écrite dès les premiers mois de notre année sainte, cette *Lettre circulaire*, qui nous arrive seulement à la dernière heure, résume, d'une façon complète et admirablement lumineuse, l'histoire et les fruits de notre Apostolat de la Prière.

\* \* \*

Il y a cinquante ans — écrit le Rév. Père, en parlant de notre cher Apostolat — cette Union de prières et de zèle était fondée par le P. Gautrelet, de pieuse mémoire, alors Père spirituel des Scolastiques, à Vals.

Le jour de la fête de saint François Xavier 1844, dans une instruction sur l'esprit apostolique de la Compagnie, le Rév. Père pressa ses auditeurs de donner une forme pratique à leur zèle pour les âmes, en s'unissant dans un *Apostolat de Prière*, en vue d'aider leurs Frères, déjà livrés à la culture des champs apostoliques, et de se préparer eux-mêmes à voler après eux dans la carrière.

Sans songer encore à établir proprement une Association nouvelle, la pratique qu'il suggérait, d'unir ensemble leurs prières et leur zèle aux prières et au zèle de JÉSUS-CHRIST, toujours vivant et intercédant pour nous, engagea les Scolastiques et les Pères dans un nouveau lien d'union. Chaque jour donc, ils se communiquèrent leurs intentions spirituelles et temporelles, les écrivant même sur des feuilles volantes,